

La comunidad de Bata en Guinea Ecuatorial realizo un taller intensivo de alta costura en el mes de octubre, impartido por la voluntaria Española María Esther Moreno Sanz. Han sido días de consolidar lo aprendido y sobre todo, mejorar la confección. El número de participantes ha sido un total de 20 personas.

Hemos distribuido en dos grupos de trabajo en el que vimos la motivación de estas personas por aprender y perfeccionar la confección. El taller fue impartido como clases normales en formación profesional.

El día 25 de octubre ha terminado el taller de alta costura con la exposición de todos los trabajos realizados por los estudiantes. Llenos de satisfacción y alegría por haber logrado los objetivos planteados en el proyecto, y las estudiantes deseosas de poner en práctica lo aprendido, seguir mejorando y creciendo cada vez más. Seguimos trabajando por las mujeres que quieren mejorar la economía familiar y empoderarse en el mercado de la artesanía.





